

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра международной политической экономики**

НИН ЦЗИН

**МЕЖДУНАРОДНАЯ ТУРИСТИЧЕСКАЯ ИНДУСТРИЯ В КНР И
РЕСПУБЛИКЕ БЕЛАРУСЬ: ОСОБЕННОСТИ ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ
И НАПРАВЛЕНИЯ РАЗВИТИЯ**

Магистерская диссертация
специальность 1-25 80 01 «Экономика»

Научный руководитель:
кандидат экономических наук,
доцент Н.А. Мельникова

Допущена к защите
«__» _____ 2021 г.
Зав. кафедрой _____
Лемещенко Петр Сергеевич
д.э.н., профессор

Минск, 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Ключевые слова: МЕЖДУНАРОДНАЯ ТУРИСТИЧЕСКАЯ ИНДУСТРИЯ, МЕЖДУНАРОДНЫЙ ТУРИЗМ, ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ ОСНОВЫ СОТРУДНИЧЕСТВА, МЕЖДУНАРОДНОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ.

Цель работы и ее актуальность состоит в изучении особенностей функционирования международной туристической индустрии в Китайской Народной Республике и Республике Беларусь.

Объектом исследования является международная туристическая индустрия.

Предметом исследования является сотрудничество Китайской Народной Республики и Республики Беларусь в сфере международного туризма.

В процессе работы были получены следующие результаты: определены особенности развития туристической индустрии в Китае и Беларуси, выделены инструменты регулирования международной туристской деятельности, обозначены перспективные направления развития регионального сотрудничества, а также сотрудничества в образовательной сфере.

Новизна полученных результатов заключается в рассмотрении проблем международного туристического сотрудничества между КНР и Республикой Беларусь, определении перспектив дальнейшего развития между странами по вопросам международного туризма.

Структура магистерской диссертации представлена тремя главами, где раскрываются вопросы структуры международного туризма, особенности развития и функционирования в КНР и Беларуси, особенности сотрудничества между Китаем и Беларусью, перспективы сотрудничества в туристической сфере между странами.

Полный объем работы составляет 75 с. Работа содержит 4 рисунка, 6 таблиц, 101 источник.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

Key words: INTERNATIONAL INDUSTRY OF TOURISM, INTERNATIONAL TOURISM, LEGISLATIVE PRINCIPLES OF COOPERATION, INTERNATIONAL REGULATION, PROSPECTS OF DEVELOPMENT.

The purpose of the work and its relevance is to study the functioning of the international tourism industry in the People's Republic of China and the Republic of Belarus.

The object of the research is the international industry of tourism.

The subject of the research is the cooperation between the People's Republic of China and the Republic of Belarus in the field of international tourism.

In the course of the work, the following results were obtained: the features of the development of the tourism industry in China and Belarus were identified, instruments for regulating international tourism activities were identified, perspective directions for the development of regional cooperation, as well as cooperation in the educational sphere, were identified.

There are the following results, that were obtained in the process of the work: accentuating of special features of the development of the tourism industry in China and in Belarus, determining of instruments for regulation of international tourism activities, detailing of the perspective directions for the development of the regional cooperation, as well as the cooperation in the educational sphere.

The novelty of the obtained results consists in examination of the problems of international tourist cooperation between the PRC and the Republic of Belarus, determining of the prospects for further development between the countries in the questions of international tourism.

The structure of the master's thesis is presented in three chapters, which reveal the questions of the structure of international tourism, the features of the development and functioning of this sphere in the PRC and Belarus, the features of cooperation between China and Belarus, the perspectives for cooperation in the tourism sector between these countries.

The total volume of work is 75 s. The work contains 4 figures, 6 tables, 101 sources.

The author of the work confirms that the work was done independently and the calculation and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.